
1 

 

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月の例会 

✦６月第 1例会 ６月 9 日（水） 

  19：００～ 於 安行邸 

 ドライバー    松本 美耶子 

 開会点鐘  会長  安行 暁子 

 ワイズソング   一  同 

 聖書・お祈り 

※例会の前に Zoom で神戸ポートと 

六甲部キャビネットの引継ぎ  

  

 協 議 

① 六甲部について 

② １年を振り返って 

③ その他 

 報 告  

部長 会長 YMCA 

 閉会点鐘  会長 安行 暁子 

 

✦6 月第 2 例会 6 月 23 日（水） 

  19：00～ 

協 議 

今後の例会について 

その他 

 

今月の聖句 

「野原の花がどのように育つかを考えてみな

さい」 

（ルカによる福音書 12 章 27 節） 

 

     今後の予定  

 

✦7 月第 1 例会  7 月 14 日（水 

キックオフ   19：00～    

  

✦７月第 2 例会   7 月２1 日（水） 

          19：00～   

           

5 月のデータ（在籍者 8 名） 

出席 メン 7 名  出席率 87.5％ 

   ニコニコファンド   0 円 

     

累計 3３380 円 

 

 

♥ 誕生日おめでとうございます。♥ 

 

   6 月 13 日 齊藤 靖メン 

   6 月 23 日 清水 春奈メネット 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 

No.28ー12 June  2021   
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国 際 主 題：『Trust in the river life』 

『命の川を信じよう』 

ア ジ ア 主 題： 『変化をもたらそう』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

』 

 

会 長：安行 暁子 

書 記：松本 美耶子 

会 計：安行 暁子 

会計監査：竹内 一夫  

担当主事：齊藤 靖 

ブリテン：松本 文男 
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この１年を振り返って 
 

会長 安行 暁子 

 

１年前、今年もこんな状況だとは思い

もしませんでした。緊急事態宣言が解

除され、それまでの日常が戻ってくる

ものと思っていたのに、忍耐の日々は、

まだしばらく続きそうです。 

２７年継続してきたバレンタインコン

サートやかるがも園の支援活動、ファン

ド事業も実施できなかった中、「丹波黒

豆枝豆ファンド」なる新たな試みも始め

られました。２年目は畑の面積も増やし、

この秋の収穫が楽しみです。 

クラブとしては、六甲部部長、キャビ

ネット輩出クラブとして、それ自体がク

ラブの活動になっている時期も多々あ

りましたが、おかげでメンバー間で話す

機会は結構ありました。なかなか積極

的な活動はできませんでしたが、とに

かく、みんな元気で一年過ごせたこと

が何よりです。 

ワクチン接種が進んでいますが、ま

だしばらくは恐々手探りの状態が続き

そうです。 

これからも健康で私達らしく！ですね。 

                                      

2021 年５月第 1 例会報告 
 

日 時：５月１３日（木） 19：00～20：40 

Zoom 途中より Line 

参加者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齊藤 靖 

Zoom のトラブルもあり、会長が進行 

〈協議事項〉 

① 六甲部について 

・準備役員会 5 月 15 日（土）14：00 

 YMCA 三宮会館ャペルと Web 

対象  次年度各事業主査・委員  

長・各クラブ会長 

5 月 8 日（土）Ｗｅｂ開催の次期六甲

部会長・主査準備会（記録あり）に基

づく。 

・キャビネット引継ぎ会については現

在相互連絡なし。 

・書記引継ぎは 14 日、水野次期書記に

電話で伝え、今年度記録 USB を安行

メンに持参していただき 15 日に渡し

ていただく。 

・会計は 5 月締めの後、機会を設けて引

き継ぐ。 

・準備役員会後、神戸西クラブ 60 周年

に部長出席。お祝い 1万円拠出。 

・立て替えをしている西日本区主査・会

長研修会テキスト代（@3,000）を 14名

に請求し、振り込みをお願いする。 

→竹内会計（５月末３クラブ未振り込

みにつき再願い送付） 

・六甲部から YMCA への寄付は今期当

初の予定通り 20 万円を寄付する。 

「学生支援のために」という副題を

つける。（5/３１に振り込み済） 

・部報は簡単なものを発行する。予算 

2 万円を次年度会計に申し送る。 

② さんだクラブについて 

・今秋に、開催できなかったバレンタ

インコンサートに代わるものとして、

サンクスオータムコンサートを予定。 

6 月初めにフラワー市民センター多

目的ホールを申し込む。 

→安行暁子会長  

10 月の予約ができなかった場合は 7

月初めに申し込む。 

出演者 森 理菜 ピアノ   

西田 夫佐 エレクトーン 

・枝豆ファンドのために植え付けして

いただいている畑の草抜きを 6 月

に予定。 

〈報告〉 

 六甲部より 

 ６／２ チャリテイゴルフ 

 ６／１９ メネット事業委員会学習会 

   経費 23,000 円＋使用機材費 

 YMCA より  

 ・チャリランは 11月 23日（火・祝）予定 

 ・ウェルネスセンターは、ファミリー・学

園都市とも本日より再開  

配信 

六甲部 

５／２４ メネット事業委員会学習会 

ご案内（第 2 報） 
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5／３１ 次期六甲部第 1 回評議会につ

いて（お伺い） 

西日本区 

５／２５ 新型コロナ対策特別委員会 

報告 

5／29 アジア太平洋地域 

ブリテン５月号 

6／１ 西日本区理事通信６月号 

６／２ 再送西日本区理事通信特別号 

 

 

 

 

 

 

 今月の聖句 解説 
 

「野原の花がどのように育つかを考え

てみなさい」 

（ルカによる福音書 12 章 27 節） 

 

今月の聖句は、「思い悩むな」という

教えの中の一節です。 

イエスは、日々、大小様々なこと―た

とえば今日は何を食べようか、明日は

何を着ようかと、それぞれの生活にお

ける具体的かつ些細なこと―でその都

度、思い悩んでいた人々に対し、自分に

ばかり向いていたその目を、まずは自

然界に向けさせます。 

野原の花はどうやって育っている

か？働いてお金を稼いで、化粧や服を

着飾ってきれいになろうと努力してい

るだろうか？そんなことは何もしてい

ない。イエスはそう言いました。 

重要なのは、これが野原に咲く花であ

るということ、つまり人間が水やりをし

たり雑草を抜いたりという世話をして

いるわけではないということです。 

それでも花はあんなに美しく咲いて

いる。なぜか？それはすべてを創られ

た神が、その花の一輪一輪を大切に養

ってくださっているからだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そうであれば、あなたがた人間だっ

て同じことではないか。神はあなた方

のことを誰よりも思いやり、養ってくだ

さっているのだ。その神を信じて、思い

悩まず生きていきなさい。イエスはそ

のように語ったのです。 

イエスはここで、神がなぜ人間を養っ

てくださるのかという理由については

語りません。なぜかはわからないけれ

ども、神は創り主としての責任をもっ

て、すべての被造物を最初から最後ま

で養ってくださるのだ、それを信じて

安んじて生きなさいと説き、自分の思

い悩みによって暗く閉ざしてしまう私

たちの目を自然に、そして神に向けさ

せ、心を解き放ってくださったのです。 

聖書が語る神は、私たち人間が優れ

ているからとか立派な者だからとか、

そういう条件や理由があって愛したり

助けたりするのではありません。理由の

如何よりも、それが真実なのだという

ことを繰り返し語り、神の励ましと深い

慰めを教えてくれるのです。 

 

摂津三田教会 牧師 西脇正之 

 

 


